

OÄ Dr. med. Anett Reißhauer

Leitung Arbeitsbereich Physikalische Medizin
Charité - Universitätsmedizin Berlin,

corporate member of Freie Universität Berlin and Humboldt
Universität zu Berlin, Arbeitsbereich Physikalische Medizin

Akademischer Lebenslauf/Beschäftigungsverhältnisse:

1982 - 1983	Med. Vorpraktikum im Kreiskrankenhaus Elsterwerda
1983 - 1990	Studium der Medizin an der Humboldt-Universität zu Berlin
1990	Hochschulabschluss, Approbation als Ärztin nach geltendem Recht der DDR, Verleihung des Titels Diplommediziner, Thema der Diplomarbeit: „Tierexperimentelle Untersuchung zur Beeinflussung der Leukopoese durch Glucan“
seit 1991	Charité - Universitätsmedizin Berlin, Klinik für Physikalische Medizin und Rehabilitation
1992	Approbation als Ärztin
1994	Abschluss der Dissertation zum Thema: „Untersuchung zur thermischen Reaktion des menschlichen Organismus nach kontinuierlicher und gepulster Kurzwellenbehandlung des Thorax“
1995	Facharztanerkennung für Physikalische und Rehabilitative Medizin
1996	Oberärztin der Klinik für Physikalische Medizin und Rehabilitation mit fachübergreifender Frührehabilitation, Charité-Universitätsmedizin Berlin
2000 - 2008	Kommissarische Leitung der Klinik für Physikalische Medizin und Rehabilitation (inklusive Frührehabilitation), Charité-Universitätsmedizin Berlin
seit 2008	Leitung des Arbeitsbereiches für Physikalische Medizin und Rehabilitation inklusive Frührehabilitation, Charité-Universitätsmedizin Berlin Zusatzbezeichnung: Chirotherapie, Naturheilverfahren, Präventionsmedizin

Schwerpunkte wissenschaftlicher Tätigkeit:

- Diagnostik und Therapie von Lymphödemerkrankungen
- Fachübergreifende Frührehabilitation, Assessments, Evaluation

Mitgliedschaft in Beratungsgremien:

seit 2009	Mitglied des Vorstandes der Deutschen Gesellschaft für Physikalische und Rehabilitative Medizin e.V.
2011 - 2013	1. Vizepräsidentin = Präsidentin elect
2013 - 2015	Präsidentin
2015 - 2017	2. Vizepräsidentin = Past Präsidentin
seit 2018	Mitglied des Vorstandes der Bundesarbeitsgemeinschaft der Akutkrankenhäuser mit Abteilungen für Fachübergreifende Frührehabilitation e.V.
seit 2021	Mitglied der Sachverständigenkommission des Instituts für medizinische und pharmazeutische Prüfungsfragen (IMPP)

Mitgliedschaft in Aufsichtsräten:

Keine

Auszeichnungen:

Keine

[Stand: 11.04.2022]